
Protokoll der Kreisdelegiertenversammlung vom 16.05.2022 um 19:00 Uhr im Schützenhaus der BSG Stuckenbusch-Hochlarmark II 

TOP1 Begrüßung 

 Begrüßung der Delegierten durch den 1. Vorsitzenden Erwin Marchner, insbesondere die Anwesenden Majestäten, den 

Bezirksvorsitzenden Michael Höflich, Kreiskönig Volker Schwarz, Kreisehrensportleiter Hubert Lackmann und die 

anwesenden Vorstandsmitglieder des ausrichtenden Vereins (BSG Stuckenbusch-Hochlarmark II) 

 Weitere Grußworte durch den Bezirksvorsitzenden Michael Höflich und den König der BSG Stuckenbusch-Hochlarmark II 

Andreas Rawe. 

TOP2 Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung 

 Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einladung fristgerecht zugestellt wurde. Es wird der Tagesordnungspunkt 10a) Wahl 

eines Versammlungsleiters ergänzt.  Die Tagesordnung wird mit der Änderung einstimmig angenommen. 

TOP3 Ehrung der Verstorbenen 

 Insbesondere der verstorbenen ... 

TOP4 Genehmigung der Niederschrift vom 10.04.2019 

 Die Niederschrift vom 10.04.2019 wird angenommen. 

TOP5 Feststellung der Anzahl der vertretenden Stimmen 

 Es sind 59 Stimmen vertreten, die Stimmenmehrheit liegt bei 30 Stimmen. 

TOP6 Wahl von 3 Stimmzählern 

 Vorgeschlagen werden Markus Kohlmann, Helmut Falkenberg und Bernhard Niehues,  

Einstimmige Bestätigung durch die Versammlung. 

TOP7 Berichte 

a) Erwin Marchner trägt den Geschäftsbericht für die Jahre 2019-2021 vor. 

b) Christoph Strauss trägt den Sportbericht für die Jahre 2019-2021 vor. 

c) Nicola Schmidt trägt den Jugendbericht für die Jahre 2019-2021 vor.  

d) Ein Bericht der Damen liegt nicht vor. 

e) Jürgen Vogt trägt den Kassenbericht für die Jahre 2019-2021 vor. 

f) Bernhard Niehues berichtet von der Kassenprüfung am 13.05.2022. Diese ist nach Ansicht der Kassenprüfer in 

einwandfreiem Zustand. Die Entlastung des Vorstandes wird empfohlen. 

TOP8 Aussprache über die Berichte 

 Rückfrage zur Kasse der Damenabteilung. Hier gibt es Differenzen, die zeitnah geklärt werden sollen. In diesem 

Zusammenhang wird auf den Tod von Helga Kastner hingewiesen und die damit einhergehenden problematische Übergabe 

von Belegen.  

TOP9 Entlastung des Vorstandes für die Geschäftsjahre 2019-2021 

 Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

TOP10 Wahlen gem. § 15 Abs. 2 der WSB- Satzung 

 Da der Vorstand durch die Corona-Pandemie lediglich geschäftsführend im Amt ist, wird Michael Höflich als 

Versammlungsleiter einstimmig gewählt. Michael Höflich schlägt Erwin Marchner zur Wiederwahl als Kreisvorsitzenden 

vor. Dieser wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Erwin Marchner übernimmt die weiter Leitung der 

Versammlung. 

 Erwin Marchner schlägt als 1. Stellvertretenden Kreisvorsitzenden Theo Hemmerde zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge 

aus der Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Theo Hemmerde für 3 Jahre. 

Dieser nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 2. Stellvertretenden Kreisvorsitzenden Andreas Verstege zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge 

aus der Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Andreas Verstege für 1 Jahr. 

Dieser nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 3. Stellvertretenden Kreisvorsitzenden Volker Schwarz zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge 

aus der Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Volker Schwarz für 2 Jahre. Dieser 

nimmt die Wahl an. 



 Erwin Marchner schlägt als 1. Kreisschatzmeister Jürgen Vogt zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der Versammlung 

gibt es keine. Die Versammlung wählt Jürgen Vogt mit einer Gegenstimme für 1 Jahr. Dieser nimmt die Wahl, verweist 

jedoch darauf, dass er in einem Jahr nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung steht.  

 Erwin Marchner fragt die Versammlung nach einem möglichen 2. Stellvertretenden Kreisschatzmeister. Vorschläge aus der 

Versammlung gibt es keine. Es findet keine Wahl statt. 

 Erwin Marchner schlägt als 1. Schriftführer Matthias Beckmann zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der 

Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Matthias Beckmann für 3 Jahre. Dieser 

nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 2. Schriftführer Karsten Sandhofe zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der Versammlung 

gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Karsten Sandhofe für 2 Jahre. Dieser ist selber nicht in 

der Versammlung zugegen, hat jedoch im Falle der Wiederwahl zugestimmt, diese anzunehmen.  

 Erwin Marchner schlägt als 1. Kreissportleiter Christoph Strauss zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der 

Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Christoph Strauss für 3 Jahre. Dieser 

nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 2. Kreissportleiter Wolfgang Immick zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der 

Versammlung gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Wolfgang Immick für 3 Jahre. Dieser 

nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 3. Kreissportleiter Franz Kornicky zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der Versammlung 

gibt es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Franz Kornicky für 1 Jahr. Dieser nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt als 4. Kreissportleiter Heinz Meier zur Wiederwahl vor, Gegenvorschläge aus der Versammlung gibt 

es keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Heinz Meier für 2 Jahre. Dieser nimmt die Wahl an. 

 Erwin Marchner schlägt Andrea Korchler zur 1. Kreisdamenleitung vor, Gegenvorschläge aus der Versammlung gibt es 

keine. Die Versammlung entscheidet einstimmig und wählt Andrea Korchler für 2 Jahre. 

 Erwin Marchner fragt die Versammlung einer möglichen 2. Kreisdamenleitung. Vorschläge aus der Versammlung gibt es 

keine. Es findet keine Wahl statt. 

TOP 11 Kassenvoranschlag für das Jahr 2022 

 Der Kassenvoranschlag für das Jahr 2022 wird einstimmig angenommen. 

TOP 12 Festsetzung der Beiträge 

 Der Grundbeitrag von 40,00 € soll erhalten bleiben. 

 Es wird vorgeschlagen, den Pro-Kopf-Beitrag von 0,40 € auf 0,50 € zu erhöhen. Aus der Versammlung kommt der 

Vorschlag, diesen zunächst bei 0,40 € zu belassen. Dem Vorschlag wird zugestimmt. 

TOP 13 Wahl des Tagungsortes 2023 

 Als Tagungsort der Kreisdeligiertenversammlung 2023 wird der Schießstand der SG Erkenschwick vorgeschlagen. Diesem 

wird einstimmig zugestimmt. 

TOP 14 Beschlussfassung über schriftlich vorliegende Anträge 

 Es liegen keine Anträge vor. 

TOP 15 Verschiedenes 

 Der WSB-Tag in Medebach am 08.10.2022 findet nach alter Tagesordnung statt. Ab 2023 soll es einen anderen Ablauf 

geben. 

 Das nächste Kreiskönigsschießen soll in Leveringhausen stattfinden. 

 Ehrungen durch den Bezirksvorsitzenden Michael Höflich. Theo Hemmerde erhält die Köllner Medaille, Frank Gutt das 

Kreisehrenzeichen in Gold.  

 Hinweis auf ein geplantes Seniorenschießen. 

TOP 16 Schlusswort 

 Theo Hemmerde dankt den Anwesenden Vereinen für ihr Kommen und erinnert an die Jugendarbeit in den Vereinen. 

Diese sollte intensiviert werden, um die Zukunft des Schützenwesens zu sichern. 

  

Ende der Kreisdeligiertenversammlung: 21:05 Uhr. 

 


